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ATA DA 16a REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

COMPANHIA DE SERVIÇO DE ÁGUA, ESGOTO E RESÍDUOS DE
GUARATINGUETÁ - SAEG

CNPJ: 09.134.807/0001-91 - Inscrição Estadual: 332.165.416.119

Endereço: Rua Femão Dias, 65, Nova Guará - Guaratinguetá-SP

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de abril de 2009, às 18h00 (dezoito horas),
na sede administrativa da Companhia de Serviço de Água, Esgoto e Resíduos
de Guaratinguetá, situada neste município, à Rua Femão Dias, 65, Nova Guará,
por convocação do Sr. Presidente do Conselho de Administração, em caráter
ordinário, reuniram-se os membros do Conselho de Administração da
Companhia, senhores Antônio Sérgio Guimarães Ribeiro, Marco Antônio
Gruman Loriggio e André Luis de Paula Marques. Presidiu a mesa o senhor
Antônio Sérgio Guimarães Ribeiro, que convidou a mim, Carlos Alexandre de
Freitas Ribeiro, brasileiro, casado, advogado regularmente inscrito na OAB/SP
sob o n 180.995, para secretariar a sessão. Ordem do dia: realinhamento
tarifário, corte no fornecimento do serviço de água, redução de custos, dispensa
de colaboradores aposentados, criação do Comitê Inter-setorial de Gestão, e
outros assuntos relacionados à Companhia. Abrindo os trabalhos, o conselheiro
André Luis de Paula Marques fez ampla exposição da situação da sociedade.
Em seguida, explicou a sistemática do realinhamento tarifário, inclusive quanto
à negociação com os grandes devedores. Ficou definido como prioridade para a
empresa o corte no fornecimento do serviço de água aos inadimplentes,
inclusive com a montagem de equipes direcionadas exclusivamente ao corte. O
conselheiro André Luis de Paula Marques falou ainda sobre a redução dos
custos da Companhia, tais como horas extras; cujo controle deverá ser mais
rigoroso, e controle de gastos. Quanto aos colaboradores que já se encontram
aposentados, será agendada para o mês de maio, uma reunião para dar
cumprimento ao processo de demissão destes, cumprindo orientações do
Ministério Público Estadual. A Companhia montará um Comitê Inter-setorial de
Gestão, que será composto pelos diretores André Marques, Elysio, Margarida,
pela gerente Fabiana e por dois estagiários. O Comitê iniciará os trabalhos
criando os procedimentos a serem adotados em cada setor, iniciando-se pela
organização do patrimônio da Companhia. E nada mais havendo a tratar, o
senhor presidente suspendeu os trabalhos pelo tempo necessário para a
lavratura desta ata. Reabertos os trabalhos, foi esta ata lida e, achada
conforme, aprovada por todos os presentes. Guaratinguetá, 29 de abril de 2009.




